

Reventin-Vaugris

Les Talents cachés se dévoilent

Le Dauphiné Libéré



Gérard Bailly avec deux exposantes : Leslie Sudre et Anaïs Bezaguet. Photo Le DL/Dominique Josset

La quatrième édition des Talents cachés a eu lieu ce samedi 30 novembre. Cette exposition permet de mettre en lumière des artistes locaux, ceux qui ne dévoilent pas forcément leur passion voire même leur talent pour telle ou telle activité de loisirs. L'association "Entrez c'est ouvert" et sa cheville ouvrière Gérard Bailly sont à l'origine de ce moment culturel.

Ce talent s'exprime de différentes façons comme le dessin, la peinture, l'art floral, le pliage astucieux de papier ou encore la décoration de porcelaine.

« Les mots "convivial", "nouveautés" et "jeunesse" caractérisent l'esprit de cette édition 2024. Je suis satisfait d'avoir pu réunir ici une trentaine d'exposants dont plusieurs représentent les différents quartiers de la commune », indiquait Gérard Bailly.

« Étant sous forme de biennale, je donne rendez-vous au public en 2026 », concluait-il.